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１月２３日にオンラインで開催された「ふくおか地域づくりフォーラム」にて
プレゼンテーションを行いました。地域づくりネットワーク福岡県協議会加盟団体及び

選考委員のオンライン投票により、準グランプリを頂戴し大変光栄に思います。
この賞に挑戦することを通して、コミュニティづくりとは何か、まちづくり活動を自走
させる必要性を改めて考えることができました。

住民コミュニティ部会では、特別なことではなく当たり前のことをしております。
自然体で無理をしないという明確なスタンスのもと住民や学生、まちの事業者など様々な
立場の人がそれぞれの役割を担い「TETTE会」「たべTETTE」「わたぼうしの会」「ビオラ
ボ」「わんぱく農園」を開催するなど、各々の強みを活かして活動しています。その事業
の企画や、まちの課題解決のプラットフォームとして、全員参加型のまちづくりに努めて
いる点が高く評価されました。
コロナウイルスの流行により活動の見直しが必要な中でも、地域住民だけでなく、事業

者や地権者など誰もが主体的で持続的に参加できるタウンマネジメントを実施し続けてい
ます。また、実習生がオンラインを駆使して配信してくれたことも忘れてはなりません。
コロナ禍で厳しい時ではありますが、少しでも嬉しいニュースをお届けできていれば幸い
です。
この賞を励みに、健康な暮らし、生きがいのある暮らし、自分らしい暮らし、「誰もが

暮らしやすいまちづくり」を目指して今後も皆さまと一緒に色々なチャレンジを続けてい
きたいと思います。素晴らしい機会を与えてくださった関係者の皆様、応援してくださる
皆様、ありがとうございました。

住民コミュニティ部会

この賞状はTETTEに飾っております。
TETTEにお越しになった際に、
ぜひご覧ください。



今月は今まで沢山の時間をかけて育ててきた白菜の収穫を
行いました。1月の上旬から中旬にかけて厳しい寒さが続き
ましたが、12月わんぱく農園にて子どもたちと白菜の頭を
縛る活動を行ったおかげで、おいしい白菜を収穫すること
ができました。参加した方々からは「白菜の収穫は難し
かったけどとても楽しかった！早く大根の収穫もしたい」
という声をいただいております♪
また今回収穫した白菜の一部は、カルナス城野駅前様へ贈
呈させていただきました！お礼のポスターをいただきまし
たので、ビオラボ掲示板に掲示する予定です。
今月も寒い中ではございましたが、たくさんのご参加あり
がとうございました。
来月も皆様のご参加を楽しみにしております！

14:00～14:30
正会員 一般準会員

➀1月10日(日)14:00～15：00 ②1月16日(土)14：00～14：30

【報告】第18回住民コミュニティ部会
18:30∼20:00
正会員 一般準会員

初めて全員がオンライン参加をした部会でした！
直接会う機会が限られ、1秒の重みが増す中、真心を込めて企画を考えるリーダーや
実習生、参加してくださる皆さまが積極的な意見やアイデアを出してくれたことで
活気づく会となりました。

初めての経験は誰だって、対処法も解決法も
わかりません。でも、諦めずに前に進もうとする
意志が人を強くし、周りにもいい循環をもたらす
のだと感じました。
オンライン開催は大好評でホッとしました♪
次回からはオンラインと対面の両方で繋ぐ予定です。
お気軽にご参加ください。

【報告】わんぱく農園

レストランで白菜を
調理して振舞います 𓌉◯𓇋

Zoomでオンラインの部会を開催しました！


